



Les groupes « loisir » du samedi !

Ils ont été créés afin de permettre aux familles et aux débutants voulant adhérer au club, de faire des sorties à vélo, adaptées à leur condition physique.

Nous formons des groupes de niveau afin que chacun et chacune trouve son allure et son plaisir à vélo.

Sur de petites routes vous découvrirez notre belle région sous d'autres aspects et des endroits que vous ne pouvez pas voir en passant en voiture.

Du cyclotourisme pur, et en pleine nature !

Le tourisme à vélo c'est cela que vous propose le club le week-end en roulant avec nous.

Alors n'hésitez plus, rejoignez-nous, et partagez avec nous cette passion de la bicyclette qui est aussi notre petite reine à nous !

A bientôt